

Modaes

Empresa

Rolex abre su segunda tienda en México de la mano de Peyrelongue Chronos

La empresa de relojes de lujo se ha sumado a Artz Pedregal, siguiendo la estela de otras compañías que se han instalado en ese centro comercial en los últimos meses.

Modaes
25 may 2018 - 00:00

Rolex abre su segunda tienda en México de la mano de Peyrelongue Chronos

Rolex da otro pasó en México. **La empresa suiza de relojería, que opera en el país a través de Peyrelongue Chronos, ha puesto en marcha su segunda tienda en el país, situada en el centro comercial Artz Pedregal, en el sur de Ciudad de México.**

La tienda de Rolex está situada entre los establecimientos de Hublot y Peyrelongue, que también pertenecen al mismo grupo empresarial. De hecho, los puntos de venta están interconectados, según *Zócalo*.

Luis Peyrelongue, director general de Peyrelongue Chronos, ha explicado que cada una de las tiendas tiene su propia entrada, pero se conectan por el interior para facilitar la circulación de los clientes.

Rolex también cuenta con una tienda en la Avenida Presidente Masaryk

La tienda de Artz Pedregal se suma a la que Rolex tiene en la Avenida Presidente Masaryk, que es la arteria del lujo en la capital mexicana, y donde están situadas las mayores empresas de lujo.

Rolex, cuya sede está en Ginebra, se posicionó como la quinta marca de lujo más valiosa del mundo y la única en la categoría de relojes, con un valor de 8.053 millones

Modaes

| de dólares, según el ranking *Brandz Luxury Top 10*.